

Production d'écrits

Raconte une de tes journées à la maison depuis le début du confinement. Parle au présent de l'indicatif. Commence ton histoire par :

Depuis que je ne peux plus aller à l'école, chaque jour je joue. Depuis le 24 mars j'ai commencé à travailler. Après je me suis rendue compte qu'il fallait que je travaille. J'ai appris mes leçons, j'ai donné le mail à ma mère. Puis, elle m'a dit : « c'est maintenant que tu me donnes le mail ! » Je l'ai répondu « oui ». Ma mère a commencé à imprimer les feuilles. J'ai écrit mon histoire qui prenait 10 phrases. Ça a été long mais c'est comme ç. Après je me suis dit que je n'allais pas faire de pause pour aller plus vite. Après je suis allée manger, je suis revenue, j'ai vu que j'avais écrit 130 mots. J'ai une page de maths. Après je me suis demandé sur quoi les autres élèves écrivent et est-ce que on a le même exercice ?

Méisha

Depuis que je ne peux plus aller à l'école, chaque jour je me lève le matin à l'heure de l'école, je prends mon petit-déjeuner, je commence mon travail d'école à 10h avec France 4 mais maintenant je travaille avec tous les devoirs que je reçois de vous avec ma tante et ma grande sœur qui m'aident un peu. Je veux bien m'appliquer. Je ne travaille que le matin et l'après-midi je fais des activités et je regarde la télé.

James

Depuis que je ne peux plus aller à l'école, chaque jour je fais mon travail pour l'école. A la maison je fais du sport, comme nager dans la piscine. Après, quand j'ai fait mon travail, maman me donne encore des petits calculs. J'aime bien faire les jeux de société avec papi et mamie. Et j'aime jouer avec les cartes. Tous les jours, je cours avec les chiens et je donne des câlins à mes cinq chats. J'espère que l'école va bientôt recommencer.

Dylano

Depuis que je ne peux plus aller à l'école, chaque jour j'organise ma journée à la maison. Le matin, je me réveille vers 8 heures. Je me douche, brosse mes dents et m'habille. Je pose mes cahiers sur la table pour commencer mes devoirs. Je lis bien les consignes de la maitresse. Je m'applique à bienfaire les exercices. Ma maman prépare le repas. Je mange en famille. Nous regardons la télévision. Je joue avec mes poupées ou avec mon frère ou ma sœur. Quand j'ai fini l'après-midi, je me douche. Ma sœur prépare le dîner. Je mange. Je me brosse les dents. Je me couche et je m'endors.

Rhélya

Depuis que je ne peux plus aller à l'école, chaque jour je fais mes devoirs. Ensuite j'aide ma sœur à faire ses devoirs. L'après-midi je fais du vélo dans mon jardin. Nous fabriquons les cadeaux de la fête des mères et des pères. Je fais du jardinage avec ma famille. Après le petit-déjeuner je fais la vaisselle. Je joue parfois à la tablette. Je lis des histoires avec ma sœur avant d'aller dormir.

Aurianna

Depuis que je ne peux plus aller à l'école, chaque jour je suis à la maison. Je mange des céréales et je regarde un peu la télé. Ce matin ma sœur a fait des bêtises. J'aide ma mère à faire plein de choses. On ramasse des légumes et elle les coupe. Le soir, avant de me coucher, je fais des exercices que vous envoyez.

Lounaïka

Depuis que je ne peux plus aller à l'école, chaque jour je travaille un peu. J'aide ma mère à faire le travail domestique. Aujourd'hui je me suis levé très tard et ma mère m'a grondé. Tous les soirs avant d'aller me coucher, je fais un peu de devoirs que la maitresse envoie à ma mère. Plus tard, à 20h, je vais me coucher et je pourrai penser à demain.

Nicklan

Depuis que je ne peux plus aller à l'école, chaque jour je travaille et je joue. Je range ma chambre deux fois par jour. Je joue à la PS 4 avec mes frères. Je m'entraîne à la lecture. Je téléphone à ma grand-mère pour prendre de ses nouvelles. Je reste chez moi, confiné.

Dayron

Depuis que je ne peux plus aller à l'école, chaque jour je me réveille pour regarder les infos concernant le coronavirus.

Mon quotidien a changé, j'appelle souvent mamie en France pour prendre de ses nouvelles ainsi que le reste de la famille.

Je cherche toujours une chose utile à faire pour m'occuper.

Le matin, après avoir pris mon petit-déjeuner, je révise avec les cours qui sont à la télé et je profite aussi pour aider ma petite

sœur. Depuis le début de cette situation j'ai appris beaucoup de choses, comme cuisiner, aider mon père à bricoler dans la maison.

Kélyanna

Depuis que je ne peux plus aller à l'école, chaque jour je me lève, je prends mon petit déjeuner, ensuite je prends ma douche. Je fais mes devoirs avec ma maman. Une fois terminé, je peux regarder la télé ou aller jouer dehors. Parfois je joue sur ma switch. Parfois je fais la course au vélo avec mon frère et ma sœur. L'après-midi, maman prépare le goûter : crêpes, gaufres ou un gâteau.

Lyanna

Depuis que je ne peux plus aller à l'école, chaque jour le matin tôt je me lève et je nourris mes animaux. J'ai trois petits lapins et un perroquet. Je regarde des dessins animés à la télé en prenant mon petit-déjeuner.

Puis dans l'après-midi je fais mes devoirs avec l'aide de mon grand frère Anthony et sa femme. Après avoir fini mes devoirs, je joue à plusieurs jeux différents avec mes amies Maéva, Leïla, Magdala et avec mes jouets. Je passe aussi la journée à me laver les mains pour des précautions du coronavirus. Aujourd'hui on fait un gâteau à la fraise avec ma belle-sœur Vanessa.

Christelle

Depuis que je ne peux plus aller à l'école, chaque jour je fais devoirs. Je fais du football avec mon frère. Je regarde le journal avec ma maman et mon beau-père. Je fais la cuisine avec ma maman, on fait un gâteau. Mon frère, ma petite sœur et moi faisons des plongeurs dans la piscine. Hier ma maman et moi avons fait un pain au beurre. Quand maman dit « oui », je peux prendre mon téléphone pour jouer avec ma petite sœur. Aujourd'hui, j'ai embêté mon petit frère.

Tiffany

Depuis que je ne peux plus aller à l'école, chaque jour je fais mes dictées et les devoirs que vous avez envoyés. Je suis allée chez ma mamie et j'ai joué aux jeux de société. Ensuite on a fait un barbu. J'ai dormi chez ma mamie.

Cindy

Le chasseur est à l'étage de sa chaumière. Il veut aller chasser une biche. Une personne l'appelle et il répond qu'il est occupé. Du coup, le chasseur part dans la forêt et il se cache dans un endroit sombre. Il finit par voir une biche. Elle s'endort contre un arbre. Comme elle entend un bruit, elle fuit.

Joaquin